



Communiqué de Presse

Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels nomme Erwan Lunven au poste de Directeur du centre d'affaires entreprises de Vannes

Paris, le 25 octobre 2022

Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels, la filiale du groupe Crédit Mutuel Arkéa dédiée au financement des entreprises, des institutionnels et des professionnels de l'immobilier, a le plaisir d'annoncer la nomination d'Erwan Lunven au poste de Directeur du centre d'affaires entreprises de Vannes.



Erwan Lunven, 37 ans, est diplômé de l'école supérieure de commerce et de management (ESCEM) de Poitiers et compte plus de 12 ans d'expérience dans la filière entreprise du secteur bancaire.

Il débute sa carrière en 2008 à la Société Générale en tant que Directeur d'agence à Argenton sur Creuse, où il y restera pendant 12 ans. Il intègre Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels en 2020 et devient aujourd'hui le Directeur du centre d'affaires entreprises de Vannes.

Erwan Lunven occupe désormais le poste de Directeur du centre d'affaires entreprises de Vannes et poursuivra son ambition d'accompagner avec engagement les entrepreneurs du territoire dans leurs projets de développement.

A propos d'Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels :

Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels est la filiale du groupe Crédit Mutuel Arkéa dédiée aux marchés des entreprises (PME & ETI), des acteurs publics et institutionnels locaux et des professionnels de l'immobilier. La banque accompagne 15 000 acteurs économiques partout en France à travers ses 21 implantations. Elle propose à ses clients une offre complète (financements, traitement des flux, moyens de paiement, épargne, assurances, opérations de salle des marchés, opcvm, etc.). Plus d'informations sur : www.arkea-banque-ei.com

Contact presse

Kablé Communication

Lucie Lelong – lucie.lelong@kable-communication.com - 06 45 69 81 57